



VICTOR DONOSO, VA POR LA REELECCIÓN.

## “Veo a Cabildo con un desarrollo importante”

**El actual alcalde pretende la reelección para concretar proyectos.**

Juan José Núñez Brantes  
 La Estrella Quillota-Petorca

### ÚLTIMOS CUATRO AÑOS

Poniendo énfasis en que su periodo de gobierno tan solo duró tres años y tres meses, debido a la pandemia junto con la tardía rectificación del Tricel, que le entregó oficialmente el cargo en julio del 2021, el actual edil comunal Victor Donoso, afirma que “lo diferente en la comuna respecto a los años antes que yo asumiera, es por ejemplo la educación superior, ya que logramos que la PUCV instalara en una escuela de Cabildo que estuvo sin usar por muchos años, una sede del CFT, que hoy día tiene cuatro carreras profesionales y además, es un centro productivo muy importante para generar innovación. También pudimos solucionar el problema del agua rural, haciendo que el MOP invierta una cifra récord de 18 mil millones de pesos en proyectos, con esto tenemos todos los APR con agua. Asimismo, logramos concretar el Servicio de Emergencia Rural,

“  
 Nosotros ya podríamos concretar un futuro Cesfam para la comuna, que es lo que nos estaría faltando”.

Victor Donoso

que comienza a funcionar ahora en octubre.

### LO QUE FALTA POR HACER

“Con una parte que nos llegó de los dineros del royalty, logramos comprar un terreno, que el Servicio de Salud vino a ver, y ya tendría una cierta factibilidad. Y sería ahora, en cuatro meses más, cuando nos entregarán la resolución. Con lo cual nosotros ya podríamos concretar un futuro Cesfam para la comuna, que es lo que nos estaría faltando. Pero también hay que mejorar las calles de la zona urbana y generar una nueva área de desarrollo productivo, como es el turismo”, comentó Donoso.

### DESAFÍOS

“El desafío más grande en estos tres años ha sido ha-

erse cargo de una empresa pública. Los municipios han cambiado desde 2021, y uno de los principales problemas que debemos sortear es la burocracia administrativa, que hoy no nos permite avanzar con rapidez, como los ciudadanos quieren”, declaró el candidato a la reelección, quien agregó que “si no hay conocimiento en el manejo de un municipio, estamos llamados a no avanzar en nada. Aun así, la mayor problemática es lograr que los presupuestos puedan ir aumentando, para entregar mejores servicios a la comunidad”.

### FUTURO

“Veo a Cabildo con un desarrollo importante. Y es que el CFT ha logrado que aquellos procesos productivos relacionados a la pequeña minería, que es una actividad predominante en la comuna junto con la agricultura, van mejorando la sustentabilidad y a su vez evitando la contaminación. Al mismo tiempo, también queremos impulsar el turismo. La ciudad tiene muchas particularidades como la zona de petroglifos y el valle de Alicahue. Además, en febrero tendremos el primer sudamericano de básquetbol, por lo tanto el deporte es un plus que tenemos”, concluyó el edil comunal. ☺